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  ＜学校教育目標＞ 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒 
  
「雪に耐えて梅花麗し」～学校長会講話（抜粋）より～＜２月７日＞ 

校長 稲葉 正 

３学期は本当に早いですね。もう２月に入りました。１月は「行く」、２月は「逃げる」、

３月は「去る」とよく言われますが、本当にそう思います。 

さて、皆さんに１つ言葉を紹介します。それは「雪に耐えて梅花麗し」です。 

この言葉は、西郷隆盛が甥に送った励ましの言葉だそうです。 

「厳しい雪の寒さに耐えてこそ、梅の花は美しく咲く」ことから、「人間も、多くの困難

を経験してこそ、大きなことを成し遂げられる」ということです。 

１、２年生は勉強や部活動など、そして、３年生は受験などで、辛い、苦しいと思うこ

とがあると思いますが、それは、まず、自分自身がそのことに正面から向き合っているか

らです。逆に、辛くも苦しくもない人は、立ち止まっていたり、現実から目を背けたり、

逃げていたりするからです。辛い、苦しいと思うのは、今までの自分を超えようと頑張っ

ているからです。それだけでもすごいことです。 

そして、その試練を乗り越えてこそ、成長し、次のステージに立つことができます。ぜ

ひ柏原中の「今を精いっぱい生きる」の精神で頑張ってください。 

柏原中の生徒の皆さんが「雪に耐えて梅花麗し」のように、困難や試練を乗り越えて、

大きく成長していくことを願っています。 
 
３年生お薬教室 ＜１月１９日＞  

１月１９日（木）に、３年生は、薬剤師によるお薬教室を行いました。クラスごとに教

室で、学校薬剤師の先生から、薬の効果や副作用、飲み方、説明書の見方などの講義を受

けました。カプセルの模型や水とオレンジジュースで重曹の溶け方を見る実験等も交えて

丁寧にお話していただきました。健全な食生活、適度な運動、適度な休養で自然治癒力を

アップし、必要に応じて、お薬を安全に、有効に服用して、健康な毎日が過ごせるように

してもらいたいと思います。 
 
１年生職場体験学習 ＜１月２４・２５・２６日＞  

１月２４日（火）から２６日（木）の３日間、１年生は「学校や、家庭・地域が連携し

て、中学生に様々な勤労体験や奉仕体験をさせることにより、学校教育では得られない勤

労や奉仕の精神を養い、自主自立の心豊かな感性、社会的教養、マナー等を体得し、社会

の中で生きる力を育む」ことを目的として職場体験学習を行いました。新型コロナウイル

ス感染症の影響があり、昨年秋から実施できるか、慎重に検討してきました。保護者の方

々と体験を受け入れてくださった３２事業所の方々のご理解とご協力により、無事に実施

できたことに心より感謝申し上げます。生徒たちは、働くことの厳しさとともに、仕事の

やりがいや喜び等を感じ、貴重な体験ができました。 
 



２年生進路学習会 ＜１月２７日＞  
１月２７日（金）の午後に、２年生は「進路学習会」を

実施しました。狭山清陵高校、川越南高校、狭山経済高校、

狭山緑陽高校、狭山ヶ丘高校、盈進学園東野高校の６校か

ら先生方をお招きして、各校の教育方針、教育課程、教育

環境、学校の様子などの説明をしていただきました。生徒

は、１校につきおよそ２５分間ずつ、事前のアンケートによって調整した３校の説明を聞

きました。希望により、保護者の方々にも参観していただきました。それぞれの学校の特

色が分かり、今後の進路選択にとても参考になったと思います。 
 
狭山市吹奏楽祭 ＜１月２９日＞  

１月２９日（日）に、狭山市市民会館にて、狭山市

吹奏楽祭が中学校８校の他、小学校１校、高校１校、

中・高合同１校、一般１団体の参加によって開かれま

した。開会式では、    先生が狭山市歌を素晴ら

しい歌声で独唱しました。本校からは吹奏楽部が参加

し、「リメンバー・ミー」「Let it go」の２曲を演奏し

ました。この演奏も素晴らしかったと思います。また、狭山ウインドシンフォニーの演奏

では本校    先生が指揮者を務めました。吹奏楽を楽しむいいイベントになりました。 
 
バス通り沿いの樹木の伐採について 

この度、バス通り沿いの大きな樹木を伐採・剪定することになりました。これは毎年、

学校の落ち葉が近隣にご迷惑をかけてしまっていたこと、駐輪場脇のクスノキの落ち葉が

駐輪場屋根の雨樋を詰まらせていたことなどによるものです。これまで生徒の清掃や校務

員さんが対応していましたが、樹木は年々大きくなり、落ち葉の量も以前に比べて多くな

っています。また、大きくなりすぎ、電線に接触する恐れが出てきてしまったことも理由

の一つです。４１年前の開校当時、校庭に何もなかった時に、地域の方々で「緑化委員会」

を組織し、ご厚意によって現在の樹木が整備されました。とても有難いことでした。今後

は桜の他、低木を中心に整備を進めていきたいと考えております。ご理解の程、よろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おめでとう！ 柏原中生、活躍しています！ （敬称略） 
 
バレーボール埼玉県西部地区優秀選手 １２月１１日 

    、     

 

令和４年度入間地区児童生徒理科研究発表会 １月１７日 
    ：「数字で表す炎色反応の様子パート２」 

    ・     ：「過沸騰のしくみ」 

     ・    ：「紙を速く落とす方法」 

 

令和４年度狭山地区書き初め展覧会（審査のみ） １月２０日 
金賞：     

銀賞：     、    、      、    、      

    、    、     、    、    、     

    、    、     、     


